
Abg. Bausch äußerte, seine Fraktion unterstütze die Resolution des Rates der Gemeinde 
Windeck. Auch die Fachleute des Rhein-Sieg-Kreises haben sich im Rahmen des bisherigen 
Planungsverfahrens beim Landesbetrieb Straßen NRW eingebracht und werden dies auch 
fortführen. Die Finanzierung müsse allerdings vollständig gesichert sein. 
 
Im Übrigen nahm der Ausschuss die Vorlage zur Kenntnis. 
 
An dieser Stelle unterbrach der Vorsitzende kurz die Sitzung, um Herrn Wiehlpütz, der seit dem 
01.05.2012 in den Ruhestand getreten ist, von Seiten des Ausschusses für die gute 
Zusammenarbeit zu danken. Herr Wiehlpütz habe sich als Regionale-Beauftragter stets 
überzeugend für alle Projekte, insbesondere auch für den Siegtalradweg, eingesetzt und die 
Entscheidungen für den Ausschuss vorbereitet. Er wünschte Herrn Wiehlpütz alles Gute für die 
Zukunft. 
 
 


